



8月29日～30日、江丹別若者の郷グリーンパークにおいて、宿泊型体験学習「わくわくサマー体験IN江丹別」の事業を行いました。16名の小中学生の応募があり、当日は残念ながら2名欠席の14名の参加でした。親元を離れ不安げに来ていましたがそれもつかの間。あっという間に仲良くおしゃべりしてどの子もニッコリ笑顔で楽しそうでした☆☆☆

酪農体験



大自然の中にある牧場を訪れ、牛や牛乳のお話、搾乳体験、馬の餌やりや動物とのふれあい、牧草が包んであるビニールに絵を描かせていただいたり、貴重な体験をしてきました。はじめは、牛や馬がこわかった子どもたちですが全員ふれあえることができましたよ♪

燻製作り



P連の燻製づくり名人が段ボールで燻製機をつくりこどもたちと一緒にチーズ、ナッツ、イカ、タコ、チキンなどを燻製にしました♪とっても美味しいであっという間に完売てしまい写真とれなかったあ～残念・・・



夕食づくり



夕食のメニューはカレーライスとサラダ。玉ねぎを泣きながら切る子。包丁さばきはお手の物の慣れている子。周りの人にききながら一生懸命する子。みんなで作った夕食は、もちろんのことお~いし~い！！市Pメンバー役員もこども達以上に！？モリモリ食べました(笑)

キャンプファイヤー



大工さんの市Pメンバーが本格的に組んでくれたキャンプファイヤー。圧巻でした！？周りにいた人たちもたくさん集まってきて大きな火を大きな輪で囲みました。将来の夢を一人づつ宣言したり、「翼をください」を熱唱したり楽しい時間を過ごしました。鳥肉をつるしてあぶり焼きして夜食に食べました。

自由時間



ゲームや携帯のない世界でこども達は遊びを考えずっと笑い声が絶えませんでした。お風呂も男子は二つの班に自分たちで分かれ入りましたが、女子は全員で入ってました！！夜も話が絶えなくいつもでも声が聞こえてました。すっかり仲良しになり昨日まで知らない者同士とは誰もがおもわないでしょう(*^O^*)

自然探索



朝早起きしてラジオ体操をして、センターの周りをお散歩してきました。目標は展望台。何段もの螺旋階段を登った先には広大な見渡す限りの大自然でした！！美味しい空気をいっぱい吸って帰ってきたらお腹ペコペコ。朝食は自分たちで好きな具でおにぎりを作つて食べたのですが予想以上の食べっぷりで、慌てて追加でごはんを炊きました！！運動後の食事はとても美味しかったようです♪

そば打ち体験



江丹別そばの匠にご指導いただき手打ちそば体験しました。粉を混ぜてこねるのは結構な根気が必要でしたよ。そば切りもとっても難しく、太さもバラバラでしたが、自分たちで作ったおそばの味は最高でした！また自分でつくりたいと言ってました～



体験発表会



最後に振り返ってひとりづつ発表してもらいました。どの子もおもいおもいの感想を言っていましたが、「楽しかった！！また来たい！！」と全員が言ってくれました。私たちも初めての事業でどうなることかと心配しましたが、こどもたちの素敵なかみ顔に癒され、やってよかった、また次年度もできたらいいなあとワクワクしています。たった二日間の体験ですがこども達は急成長をしていて、心配そうにお迎えに来た保護者の方もりりしい笑顔にきっとピックリされたことでしょう。ぜひ機会がありましたらお子さんを参加させてあげてください。普段ではみれない顔が見られると思いますよ!!参加いただいたみなさん、お手伝いのみなさん、お疲れ様でした。